

Mot du chef d'établissement

2018 - 2019

*"Les parents sont les premiers éducateurs de
leurs enfants"*



C'est donc dans une relation de confiance que les parents se tournent vers l'ensemble scolaire Saint-Antoine Sainte-Sophie dans un esprit de « co-éducation ».

Nous sommes tous héritiers et bâtisseurs de notre vie.

Si nous n'avons pas choisi l'époque, le pays, la famille dans lesquels nous sommes nés, chaque jour nous prenons une multitude de décisions et effectuons des choix...à commencer par le regard que l'on souhaite poser sur la vie.

L'ensemble scolaire Saint-Antoine Sainte-Sophie est une œuvre d'éducation, attachée à l'esprit de service, de bien commun, qui a pour visée la réalisation de l'être dans sa plénitude.



Cette réalisation ne se fait pas seul.

Chacun de nous n'est pas une île isolée ; nous sommes des archipels.

Chacun avec sa spécificité, mais tous en relation les uns avec les autres, jeunes et adultes, nous nous épaulerons mutuellement pour répondre à l'appel qui nous est propre.

Que ce carnet de bord permette à tous de mieux communiquer avec exigence et bienveillance dans l'intérêt des élèves qui nous sont confiés.

Charles CAYREL,
Chef d'établissement

